

避難村内の火災予防に 女性消防隊が看板を設置

村の女性消防隊が、火災予防を呼びかける看板を、村内4か所に設置しました。これは昨年度に続く取り組みです。お墓参りでたむけた線香の残り火が枯草に燃え移る火災を予防するため、看板は墓地の入口などに設置されました。現在主に18人で活動している女性消防隊から、この日は6人が参加。協力して看板を設置し、予防消防への取り組みを申し合わせました。



▲飯館分署と協力して設置作業を行いました

◀墓地に設置された看板です

世界的奏者の演奏で 口笛の豊かな音色に出会う

世界的な口笛奏者として活躍する柴田晶子さんが、松川第一・第二応急仮設住宅を訪れ、ピアノ伴奏の藤田恵美さん、タップダンサーの中山貴踏さんとコンサートを開き、詩情豊かなパフォーマンスを披露しました。この催しは名古屋市城北ライオンズクラブの主催、飯館ライオンズクラブの共催によるもので、コンサートの後には両クラブの交流も行われました。

後列右から3人目が柴田さん。前列はスコップ三味線を披露した住民の皆さん▼



ひと月のできごとを
振り返ってお知らせします

11/1 村直売所「なごみ」のおいしい収穫感謝祭



松川第一応急仮設住宅の敷地内にある村直売所「なごみ」で行われた収穫感謝祭。新鮮な野菜や人気の加工食品などが販売され賑わいました。また、菅野榮子さん（佐須）の味噌を守り継ぐ「味噌の里親」さん約15人が関東各地から応援に駆けつけ、菅野さんと共に、味噌焼きおにぎりやアツアツのキノコ汁を振る舞い、参加者と笑顔で交流していました。

◀「あったかいね」「味噌の味が懐かしい」と和やかな会食

役場本庁で消防訓練を行いました

秋の火災予防運動週間に合わせて、村役場本庁で消防訓練が行われました。相馬広域消防南相馬消防署飯館分署と村消防団の協力を得て行われたこの訓練には、村役場消防隊と本庁勤務の職員が参加。通報や避難誘導についても訓練を行いました。須田幸正分署長は講評で、関連設備の点検の大切さを述べ、「今後も訓練の積み重ねを」と呼びかけていました。

署員と役場消防隊が協力して消火訓練▶



11月の主なできごとと村の動き（一部10月の追記）

〔10月追記〕

30日・第4回村民部会 農地保全・営農再開部会（飯野出張所）

4日・農地管理に係る先進地視察研修（鹿沼市農業公社・農業生産法人かぬま）

5日・臨時議会（飯野出張所）

6日・第4回村民部会 暮らし部会（飯野出張所）

6日・村内実証栽培米の全袋検査（南相馬市原町区内）

第59回福島県下農業委員大会（福島市・パルセ飯坂）

第4回村民部会 健康・福祉・高齢者部会（飯野出張所）

10/14日・申告相談（飯野出張所）

11日・村役場本庁消防訓練（村役場本庁）

食と放射能に関する説明会（飯野出張所）

飯野・明治仮設住宅自治会懇談会（飯野出張所）

11/12日・飯館村牧野組合協議会視察研修（栃木県畜産草地研究所）

荒井・信夫住宅自治会懇談会（荒井宿舎集会所）

13日・いいたてまでいな復興計画推進委員会（福島市・サンパレス福島）

14日・管理入会（飯野出張所）

15日・ランドセル贈呈式（飯野出張所）

16日・第26回市町村対抗県縦断駅伝競走大会（ふくしま駅伝）に出場（白河市・福島市）

17日・吉倉宿舎自治会懇談会（吉倉公務員宿舎集会所）

18日・蓬萊県営住宅自治会懇談会（蓬萊第4集会所）

20日・いいたて全村見守り隊隊長会議（村役場本庁）

11日・第11回農業委員会定例会（村役場本庁）

講演会「放射能汚染と農業再生に向けて」（村役場本庁）

15日・第5回村民部会 農地保全・営農再開部会（飯野出張所）

20/21日・伊達広域合同林野火災初動対応訓練（村内須賀地区）

24日・国見仮設住宅自治会懇談会（国見上野台応急仮設住宅談話室）

伊達東仮設住宅自治会懇談会（伊達東応急仮設住宅集会所）

26日・旧松川小仮設住宅自治会懇談会（旧松川小応急仮設住宅談話室）

27日・臨時議会（飯野出張所）

28日・健康リスクコミュニケーション講演会（飯野出張所）

30日・松川第一仮設住宅自治会懇談会（松川第一応急仮設住宅集会所）

松川第二仮設住宅自治会懇談会（松川第二応急仮設住宅集会所）

松川雇用促進住宅自治会懇談会（松川雇用促進住宅集会所）